Résumé du PFE : sous titre: Contribution à l’étude de la peste des petits ruminants en Afrique du nord et stratégie de lutte adaptée au petit Maghreb

Résumé :
La Peste des petits ruminants (PPR) est une maladie contagieuse des petits ruminants, causée par un morbillivirus étroitement lié au virus de la peste bovine, très répandue, virulente et dévastatrice entrainant des impacts significatifs pour l’économie, la sécurité alimentaire, et subsistance des éleveurs. La PPR est considérée comme l’une des maladies animales les plus dommageables en Afrique, au Moyen-Orient et en Asie. L’organisation mondiale de la santé animale (OIE) et l’organisation des nations unies pour l’alimentation et  l’agriculture (FAO) ont développé une stratégie mondiale pour le contrôle et l’éradication de la PPR dans le cadre mondial pour le contrôle des maladies animales transfrontalière afin d’assurer la sécurité alimentaire, à la santé humaine et à la croissance économique à l’échelle mondiale, en particulier dans les pays en développement


Abstract:
         Plague of small ruminants (PPR) is a contagious disease of small ruminants caused by a morbillivirus closely related to the rinderpest virus, widespread, virulent and devastating causing significant impacts to the economy, food security, and livelihood breeders. PPR is considered as one of the most damaging animal diseases in Africa, the Middle East and Asia. the World organization for animal health (OIE) and the organization of the United Nations Food and agriculture Organization (FAO) have developed a global strategy for the control and eradication of PPR in the global framework for the control of transboundary animal diseases in order to ensure food security, human health and economic growth worldwide, particularly in developing countries

